

車いす卓球

橋本さんが全国大会第1位!

11月1日から3日にかけて、長崎県で行われた第14回全国障害者スポーツ大会（長崎がんばらんば大会）で、橋本弘子さん（本宮字小幡）が卓球・車いす女子2部で第1位入賞しました。

前回の東京大会に続く連続入賞です。橋本さんは「2020年の東京パラリンピックを目標に、体力が続く限り挑戦していきたい」と意気込みを語ってくれました。



▲金メダルを受賞した橋本さん

市家庭児童相談員

笠井さんが厚労相感謝状を授与



▲厚生労働大臣感謝状を授与された笠井さん

10月24日、東京都港区で行われた「家庭児童相談室制度発足50周年記念家庭相談員全国大会」の席上で、市の家庭児童相談員の笠井宏さんが厚生労働大臣感謝状を授与されました。

笠井さんは、福島県、二本松市の家庭児童相談員を歴任し、平成19年から市の家庭児童相談員として、児童福祉の場で活躍していただいています。今回はそのような長年の功績が認められ、感謝状が授与されました。

こんにちは！市長です vol. 28



市長 高松 義行

「秋はイベント盛りだくさん」

皆さん、こんにちは。早いもので師走を迎え、風の冷たさに冬の訪れを感じています。

10月下旬から11月にかけて、多くのイベント等が開催されました。秋の風物詩「もみや秋祭り」は10月24日から26日に開催され、3日間ともとても素晴らしい秋晴れとなりました。また、「しらすわ秋祭り」は11月9日に開催され、午後から雨模様となりましたが、両会場とも多くの皆様にお越しいただき、祭りを楽しんでいただけたことと思います。皆様の明るい笑顔に皆さんの元気をいただきました。

11月3日の本宮市表彰式では、各分野において活躍され、市政振興発展のために尽力をいただきました27名の皆様へ栄章と表彰状を贈らせていただきました。それぞれのお立場からさらなるお力添えと、より一層のご指導ご協力をいただきたいと思います。

平成24年7月にオープンしました「スマイルキッズパーク」屋内あそび場の入館者が11月4日に2年4カ月で10万人を達成し、記念セレモニーを行いました。オープン以来多くの皆様にご利用いただき御礼申し上げます。12月25日には隣接地にスマイルキッズパーク「記念樹の杜」屋外あそび場が

オープンします。ご家族皆さんで楽しんでいただける素晴らしいあそび場ですので、楽しみにお待ちください。11月8日には、友好都市であります埼玉県上尾市の「アップビー」と本宮市の「まゆみちゃん」が上尾市で行われました。あけお産業祭において約800人の祝福の中で結婚式を挙げました。また、22日にはサンライズもみやで開催された「本宮市民憲章・市民の歌」の発表会終了後に結婚披露を行い、多くの皆様から祝福をいただき大変うれしく思います。上尾市と本宮市との友好の絆をより一層深め、今後も「アップビー」と「まゆみちゃん」が、両市発展のために活躍してくれることと思います。11月16日は、第26回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が開催され、総合16位、市の部12位と大健闘されました。晩秋の福島路を、チーム全員が熱い思いを胸に心をつなげて、ゴールを目指しタスキをつないで全力で疾走する姿に感動を覚ええました。また、コース沿道からの多くの市民の皆様に応援をいただき御礼申し上げます。各イベントの開催にご尽力をいただきました多くの関係者の皆様に改めて御礼申し上げます。今年も残すところ1カ月となりました。安達太良山の頂も白くなり、一段と寒さが厳しくなるこれからの季節は、インフルエンザが流行しやすくなります。しっかりと予防に努めていただきたいと思います。また、師走は何かとあわただしくなりますが、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

(11月25日執筆)

百歳賀寿を贈呈

影山キミヨさん。菅野キクイさん。おめでたいお祝いをしましょう！

10月28日に、影山キミヨさん（和田字稲荷）が、29日には菅野キクイさん（和田字戸ノ内）がそれぞれ満100歳を迎えました。

それぞれ行われた百歳賀寿の贈呈式では、多くの家族が見守る中、県知事・市長からの賀寿と記念品が贈呈されました。



◀影山キミヨさんを囲んで。子6人孫6人に恵まれ、元気に生活しています



▶菅野キクイさんを囲んで。多くの人に見守られ贈呈式が盛大に行われました

幼稚園・小学校

屋外遊具を更新していきます

現在、公立幼稚園と小学校の屋外遊具をすべて更新しています。これは、子どもたちの屋外運動の機会を増やし、体力向上と健康増進を図るために今年6月下旬から計画的に行っています。

これまでに、岩根幼稚園・岩根小学校・五百川小学校の3カ所の工事が完了しました。

27年3月までには、すべての施設で遊具更新が完了する予定です。



▲新しくなった遊具で遊ぶ子どもたち（五百川小学校）

地域福祉に貢献

日赤奉仕団が有功章を受章

10月15日、郡山市で行われた「赤十字ボランティアのつどい」で、本宮赤十字奉仕団の会員2人が銀色有功章、白沢赤十字奉仕団の会員3人が金色有功章、2人が銀色有功章をそれぞれ受章しました。

活動年数が20年以上の方に金色有功章、15年以上の方に銀色有功章が贈られます。そのほか多くの会員の皆さんが市で奉仕活動をしてくださっています。



▲受章した奉仕団の皆さん。このほか2人が受章しました